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新年度になって２週間が過ぎました。学年がひとつ上がり、頑張っ
ていこうとする姿勢が見える子がたくさんいたり、どんなクラスにしてい
きたいかを考え学級の目標を作ったりするなど、新しい学年になったよ
さがいろいろなところで見えた２週間でした。
先週末は気温も上昇し夏のような陽気となりました。養護の先生から

急に暑くなって身体が慣れていなく熱中症になりやすいので、こまめに
水分をとったり、運動時や登下校時などはマスクをとったりして気を付
けましょう、という話がありました。国の指針では屋内外を問わずマスク
は必要ないとされていますが、まだ、マスクをしている子が多いのが実
際です。花粉症の子も多いので、無理に外させることはしませんが、今
後は暑くなっていくので、熱中症の危険から、マスクを外すことを指導し
ていく場面も多くなると思います。ご理解ください。

清々しい朝の時間を有効に ～朝行事の紹介～
玉小では、８：３０から授業が始まるまでの２０分間で朝行事を行

っています。
月曜日は学級の時間です。週の始めは、放送に合わせて教室で体

力向上のためのロコモ体操と目を運動ビジョントレーニングを行いま
す。ビジョントレーニングは、目が悪い人増えていることから保健委員会
の提案で始まりました。ビジョントレーニングは目のトレーニングだけで
なく、脳の活性化にも効果があるので、週の初めにはぴったりです。そ
の後、予定を確認したり、提出物を集めたりして、落ち着いて１週間が
始まるようにようにしています。
火曜日は、朝トクの時間です。朝トクは、学習をする時間です。「おはようみなさん朝トクです 特訓すれば得を

する 問題解けるとうれしいな 特別やる気でがんばろう」という朝トクソングも流れます。１週間に２０分です
が、積み重ねが大事です。課題は学年ごとに出されます。
水曜日は体育集会です。年間を通して楽しく運動に取り組めるように、サーキットやなわとび、ダンスなど全校で

取り組みます。全校で持久走をしたり、長縄で記録に挑戦したりもします。
木曜日は読書の時間です。読書の時間は１週間に１度ですが、読書離れが進んでいる中で、本を好きになる

きっかけとなってくれれば思います。低学年は読み聞かせをしてもらうこともあります。
金曜日は、集会の日です。子どもが企画し進める児童集会やたてわり集会、全校で音楽に親しむ音楽集会、全

校朝礼などを行っています。昨年度までは校庭ですることが多かったですが、内容によっては体育館やリモートで
行うこともあります。
年度初めで、まだ、スタートできていない活動もありますが、朝の時間を有効に活用していきたいと思います。
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危険から身を守るために ～交通安全～
４月１１日には警察の方と交通指導員さんに来ていただき、下

校する前の１年生に交通安全教室を行ってくれました。道路の歩き
方、渡り方、信号のある交差点の渡り方など、分かりやすく話してく
れました。その後、一緒に下校しながら交通指導を行ってくれまし
た。交通安全教室の時に限らず、PTAの旗振りや交通指導員さん、
下校時の見守りなど、様々な所で子どもたちは見守られています。
しかし、一番大切なことは自分で自分の身を守る方法を身に付ける
ことです。学校でもそのような力を身に付けられるよう指導をしてい
きたいと考えています。入学式後に警察の方が保護者向けに話して
くれた内容に、大人が子どもの見本になるという話がありました。交通安全に限ったことではありませんが、子ども
は身近な大人の行動を見ています。大人が交通ルールを守っていなければ、子どもも守らなくなります。５月は
１年間で一番子どもの交通事故が多くなる時期です。ご家庭でも、交通事故から身を守る方法が身に付くようご
協力をお願いします。

学校をもっとよくするために ～委員会活動～
４月２１日の児童集会で各委員会の委員長さんから、活動

の目標や計画、全校へのお願いを発表しました。玉村小学校で
は、５，６年生が代表委員会、保健委員会、栽培委員会、飼育
委員会、環境整美委員会、給食委員会、放送委員会、図書委
員会、体育委員会の９つの委員会に分かれて活動します。クラ
スのメンバーとは違った異学年の少人数集団で活動するので、
クラスとは違った面や個性を発揮することができると思います。
委員会活動は、みんなが学校生活を送りやすくするために、

仕事を分担したり、協力を促したりしながら活動します。学校を
よりよくするため自分たちで行う活動です。委員会によっては当
番を分担する委員会もありますが、決して当番をこなすだけではありません。例えば給食委員会は給食の後クラ
スから返ってきた食管をコンテナに整理するコンテナ当番があります。この当番から食管の残量の多さに気づき、
昨年度は動画を作り残さないで食べるように呼びかけました。放送委員もお昼の放送当番がありますが、その内
容は放送委員が考え、昨年度は、先生へのインタビューなどの企画も話し合って決めました。
各委員会では、学校をよくするために気づいたことをどんどん実行していってほしいと思います。

５，６年生 よろしくお願いします。

＜お願い＞
新学年になり新しい友達ができたり、過ごしやすい気候となったりして、子どもたちの帰宅後の活動も活発にな

っているようです。休日等、子どもが出かける時、行き先や帰宅時間を伝えること、下校途中で寄り道をしないこ
となど、学校で指導しています。ご家庭においても子どもと確認をしていただきたいと思います。

玉小のホームページには、学校紹介のほか、予定表や学校通信、毎日の学校の様子を
アップしている「学校日記」があります。タイムリーに掲載していきますので、是非ご覧下さ
い。 保健関係のダウンロード資料等も載っています。
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